

# 鷹巣ロータリークラブ週報

## — よいことのために手を取りあおう —

第2887回例会 令和7年 7月10日「君が代」「四つのテスト」

2025～2026 年度 RI テーマ 「よいことのために手を取りあおう」 Unite for good

RI 会長 フランチェスコ・アレツォ

第 2540 地区ガバナー 桑山 明久(本荘)

【例会日】 木曜日 12:30～13:30

○ 会 長 佐藤 秀樹 TEL0186-62-1545

【例会場】「北秋田市市民ふれあいプラザコムコム」

○ 幹 事 黒澤 芳彦 TEL0186-63-2327

北秋田市花園町 10-5 TEL0186-62-1130

○ 事務局員 河田 美奈子 TEL・fax 0186-62-9229

○ 事務局 〒018-3314 秋田県北秋田市伊勢町 20-3

### 「第 2887 回例会」

#### 会 長 挨拶

2025-2026 年度の会長を務めます佐藤です。二度目の会長職になりますが不慣れですので、皆様のご協力をお願いします。

先日の、日経新聞のコラムに面白い記事が載っていました。完結にいうと、アメリカのトランプ大統領はギャンブル依存症の脳ではないかということです。1月の就任以来、規格外の政策を繰り出し続け、イラン核施設への地下貫通弾投下のトランプ大統領にこの刺激中毒がもたらすギャンブル依存症の懸念があると言っています。しかも、日本への原爆投下が戦争を終結させた、とその行為を正当化する発言に、指導者として不適合といわれるのは当然かと思えます。

精神科医の常木蓬生(ハハキギホウセイ)さんの「ギャンブル脳」という本には、①遠い将来の損失が見込まれても、近い将来の利益を求める。②刺激を追及して、よりリスクのある選択肢を選ぶ。③結果の重大性と実現性を適切に評価できない。④予想と結果の誤差に関係なく、より刺激のある行動に誇示する。→ギャンブル依存症の特徴であると。セロトニンやドーパミンなど脳内の化学伝達物質の均衡が変化しこうしたことが起きるそうです。

世界のリーダーであるアメリカ大統領がギャンブル依存症でないと言われる状況は笑えない現実かと思えます。

そもそも、国際原子力機関(IAEA)機関が存在し、核不拡散条約があるとはいえ、大量の核兵器を所有している国が、新たに核開発をする国を攻撃する正当性がある事に疑問があります。皆さんはどう考えるでしょうか。

#### 幹 事 報 告

- 1,ガバナー事務所～・2028-29 年度ガバナー推薦のお願い
  - ・2026 年台北国際大会の登録受付開始
  - ・2025-26RLI 進行役のお願い
  - ・RLI セミナーのご案内 9/7 締切 8/8
- 2, 献本～送付
- 3, 社会を明るくする運動～・7/22(火)午後1時半  
北秋田市文化会館

#### ニコニコ BOX

佐藤君:2025-2026 年度会長就任  
1年間宜しくお願いします。

黒澤君:2024-2025 年度

会長ありがとうございました。

¥2,000

## 出席報告

会員数 7名  
欠席者 2名 織山君、平塚君  
出席率 71.4%



2025-2026年度

佐藤会長・黒澤幹事バッジ交換



# 8月例会

**21日第4木曜日**

\*1階和室の予定です

**28日第5木曜日**

\*北区ガバナー補佐  
藤盛様 来訪予定  
(事前訪問)

